

Bonne année à tous et à toutes en mode papillon

Lecture d'un livre la nuit

C'était un 30 décembre, il y a bien des années de cela. Toute la maisonnée dormait depuis longtemps. J'avais envie de prendre du temps pour moi et cherchais quelque chose à bouquiner. Je retrouve un livre dont j'avais oublié l'existence, *God works The Night Shift* (« Dieu est de service la nuit ») dont l'auteur est le pasteur Ron Mehl. Le premier chapitre relate le terrible accident de voiture qui eut lieu alors que Ron était en tournée de chants avec deux autres camarades de son Ecole Biblique. C'était aux alentours de minuit ; ils approchaient de la ville « Last Chance » (« La Dernière Chance ») dans le Colorado, quand le chauffeur s'endormit au volant. Le désert. Pas une voiture. Un de ses camarades grièvement blessé. Comment trouver du secours ? Il commence alors à prier : « Seigneur, il fait nuit et nous sommes dans la détresse. Personne ne sait où nous nous trouvons. Mais toi, Seigneur, tu sais exactement où nous sommes... » Quelques minutes plus tard, le bruit d'un moteur de voiture. Un homme et sa femme, qui ne prenaient jamais cette route, ont décidé « par hasard » de changer d'itinéraire... Dieu veillait alors que tout le monde dormait et il a envoyé ses anges porter secours à ses enfants en difficulté.

« Ton gardien ne dormira pas. Non jamais, il ne dort, jamais il ne sommeille, le gardien d'Israël. » (Ps. 121 : 3, 4)
Quel réconfort !

Panne de voiture la veille du jour de l'an

Le lendemain matin, après avoir dormi quelques heures, toute notre famille part à Roanne pour passer le Réveillon de fin d'année avec la famille de mon mari. Pour vous dire la vérité, je n'étais pas emballée à l'idée de faire 1000 km, dans notre vieux Toyota, en plein hiver et avec toute notre « smala » (6 enfants quand même !) Nous avons roulé 150 km et nous nous trouvions sur une Nationale, en rase campagne, quand la voiture tombe en panne. Il pleut. Pas de téléphone portable à l'époque. Je pense à mon livre d'hier et à la situation similaire que je suis en train de vivre.

Intervention divine

Que faire d'autre sinon crier « au secours » à notre Dieu. Je pouvais m'identifier au prophète Jérémie lorsqu'il écrivait : « L'eau montait plus haut que ma tête, je me disais : Je suis perdu. Mais du fond de la fosse, ô Eternel, j'ai fait appel à toi, et tu m'as entendu... » (Lam. 3 : 54) Lui, ne réveille pas. Il est de service 24 heures sur 24 ! Alors Il envoie, une fois de plus, un de ses « anges ». Une voiture vient de ralentir juste en face de nous : elle aussi fait des ratés et finit par s'arrêter. Après quelques essais, le moteur se remet à tourner et la voiture s'apprête à repartir. Jean-François se précipite vers le conducteur et lui demande de le conduire à une cabine téléphonique. Quelques temps plus tard, nous sommes remorqués jusqu'à un garage. La voiture est réparée sur-le-champ et trois heures plus tard, nous reprenons la route.

Nous, chrétiens, ne sommes pas épargnés des aléas de la vie

Cette mésaventure a permis à notre famille d'apprendre une leçon primordiale : Dieu permet que nous ayons, comme tout un chacun, des « tribulations ». En tant que chrétiens, nous ne sommes pas épargnés des aléas de la vie et de la souffrance que connaît notre monde non régénéré. Mais dans toutes ces situations, nous avons quelqu'un qui veille, qui nous soutient, qui nous sort de la panade ! ... Et sa présence fait toute la différence !

Il est certain que lorsque nous passons par des moments difficiles, nous ne comprenons pas toujours pourquoi Dieu les permet. Il aurait très bien pu nous épargner ces problèmes mécaniques. Pourquoi nous faire arriver avec trois heures de retard au Réveillon ? Un de nos fils était en colère contre Dieu. Cette attente dans la voiture, au moment de la panne, l'exaspérait.

La leçon de chose du papillon

Alors je me suis rappelée la suite du livre que j'avais ouvert la nuit du 30 décembre : Ron raconte comment, un jour, son fils lui a ramené une énorme chenille en certifiant que c'était un papillon. Et pour prouver ses affirmations, il décide de l'opérer et de la débarrasser de tout ce qui l'empêche de devenir un papillon. Cependant la chenille-papillon ne voulait pas voler. Les recherches scientifiques ont montré qu'à moins de traverser la dure période de la chrysalide, la chenille ne pourra jamais voler car c'est ce temps de lutte à l'intérieur du cocon qui donne aux ailes du papillon la force de voler. Pas de force sans lutte.

Le but de Dieu dans notre vie, c'est de nous rendre semblables à son Fils Jésus-Christ et pour cela, il n'y a pas de raccourci. Si le Seigneur nous épargnait toutes les difficultés, nous ne grandirions pas en maturité et en puissance ; notre foi ne serait pas fortifiée ; notre vie serait sans profondeur. Le processus qui nous façonne, pour nous rendre semblable à Jésus passe souvent par l'épreuve.

« Ceux que Dieu a connus d'avance, il les a aussi destinés d'avance à devenir conformes à l'image de son Fils, afin que celui-ci soit l'aîné de nombreux frères. » (Romains 8 : 29)

Un beau programme pour 2025

Bonne année à toutes et à tous en mode « papillon » !